# みどりみどり参

令和5年9月1日 学校だより第6号 熊野第四小学校 校長 元永 圭一

#### 2学期がスタート!!



いよいよ令和5年度の2学期が始まりました。

夏休みの間に、児童は、めあてに向けて自分の行動や生活を見つめ振り返り、どうしたらより良くできるようになるか見つけようとすること「振り返りで発見!!」に取り組むことができたでしょうか。ひと回り大きくなった姿を楽しみにしています。

2学期は、運動会や学習発表会等があり、児童はとても楽しみにしていると思います。これらの行事においても育てたい資質・能力「振り返る力」を身に付けられるように、取組を進めていきたいと考えています。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

#### 令和5年度全国学力・学習状況調査の結果について

令和5年度 平均正答率(%)			
国語		算数	
本校	81	本校	72
広島県	69	広島県	64
全国	67.2	全国	62.5



令和5年度の調査結果は、上の表のようになりました。本校では、各教科において次のような課題があり、分析をさらに進めて、授業改善に役立てていきたいと考えています。

#### 【国語科】

- O 引用したり、図表やグラフなどを用いたりして、自分の考えが伝わるように 書き表し方を工夫すること
- 作文を書くときに、条件に合わせて書くこと

#### 【算数科】

- 自分の考えについて、根拠を明らかにして、図や表などを活用しながら、相手に分かりやすく説明する こと
- 目的の図形をつくるため、どのような操作をすればよいか、図形の意味や性質を基に、見通しを立てる こと



#### 毎日が宝物

# 熊四小の夏



## 1 学期熊四小楽しい会

今年度も熊四小楽しい会は、さらにパワーアップして開催しています。第1回目は、子供たちが楽しみにしている「読み聞かせ」でした。本好きな子供たちがたくさん集まり、地域の方の読み聞かせやエプロンシアターに大興奮。あっという間の45分間でした。



## ガッツ!水泳教室

夏休みの水泳教室。子供たちのがんばりと、先生たちの熱心な指導により、 「泳ぐことが楽しい。」という児童が 増えました。



#### 先生たちの研修会



くまの・みらい保育園へ行き、保育体験をしました。 小学校へ入ってくる前の子供たちの様子や今の保育の内容を勉強してきました。

## 8月 平和について考えました

8月6日は広島原爆の日。本校では、8月24日の登校日に、平和について考える時間を設けました。 さて、「あなたにとって平和って何ですか?」と問われると、みなさんはどう答えますか?私は・・「やり たいことができること」と答えます。子供たちは、どう答えるでしょう。平和学習では、学年に応じて、絵本 の読み聞かせやビデオ視聴等を通して、「平和って何?どうしたら守っていけるの?」その答えを一人一人が 見付けていきました。家でも、子供さんに聞いてみてください。

#### ありがとうございました!プール監視

7/27~8/4の期間で夏季休業中のプール開放を行いました。町のプール監視員さんに加えて、保護者の方々にも当番で監視にあたっていただきました。監視に来られた保護者の方から、「今日うちの子は、午後のプール解放に来る予定なんだけど、朝起きてからずっと水着を着てプールに行くのを楽しみにしているんですよ。」という児童の声を教えてくれました。とても暑い中でしたが、保護者の皆様のお陰で子供たちも夏の楽しい思い出ができたことと思います。本当にありがとうございました。

## 熊四小のコミュニティルームがOPENします

コミュニティ・スクールの取組を、2学期からさらに推進していきます。地域の方や保護者の方と一緒に児童を育てていくことができる「熊四コミュニティルーム」をOPENいたします。この部屋は、地域や保護者の方、児童、教職員が一緒遊んだり、お話をしたりして楽しく過ごすみんなで作る部屋です。ぜひ、お時間のある方は、遊びに来てください。絵本やめんこ、ボードゲームなどを用意して待っています。児童と一緒に過ごしてみてください。また、この時間は2、3時間目の授業を自由に授業参観していただいてかまいません。よろしくお願いします。

◆第1回コミュニティルーム開放期間◆

|9月11日(月)~15日(金)大休憩10:10~10:30 ※13日は開放していません。